

XPRESS

Anggota Koramil 0826/01 Kota Pamekasan Laksanakan Pendampingan Vaksinasi Terpadu di Gerai Vaksin Monumen Arek Lancor

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

May 1, 2022 - 08:53



Sertu Teguh Anugerah Saat Melaksanakan Pendampingan Vaksinasi Terpadu Di Gerai Vaksin Monumen Arek Lancor



Pamekasan - Semangat mendukung program pemerintah untuk percepatan pencapaian vaksinasi serentak khususnya di Kabupaten Pamekasan, Sertu Teguh Anugerah anggota Koramil 0826/01 Kota, siaga melakukan tugas pendampingan pelaksanaan vaksinasi di Pospam Arek Lancor, Sabtu (30/04/2022)

Tugas pendampingan itu dilakukan oleh TNI - Polri dalam giat vaksinasi di beberapa titik lokasi, baik pelaksanaan di wilayah Kota, Kecamatan hingga ke wilayah tingkat desa.

Seperti yang disampaikan oleh Sertu Teguh Anugerah anggota Koramil 0826/01 Kota, Sabtu malam (30/04) pada media mengatakan, bahwa dirinya mendapat tugas melakukan pendampingan di Pospam terpadu Arek Lancor.

"Malam ini kami melaksanakan pendampingan vaksin terpadu di Gerai Vaksin Monumen Arek Lancor, Alhamdulillah berjalan aman, lancar dan kondusif", katanya.

Menurut dia, selain melakukan pendampingan pelaksanaan vaksinasi, dirinya juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu patuhi protokol kesehatan.



"Atas perintah pimpinan, kami TNI melalui Babinsa secara rutin memberikan himbauan pemahaman akan pentingnya vaksinasi, tempat vaksinasi sekarang banyak dibuka dan disediakan termasuk di Pospam terpadu Arek Lancor, harapan kami kedepan, warga tetap patuhi prokes, pakai masker, cuci tangan, jaga jarak, dan bagi yang belum vaksin ayo segera vaksin agar imun tubuh kita semakin kuat terhadap serangan virus Cobid - 19", pungkasnya.

Perlu dikabarkan untuk melaksanakan pendampingan Vaksin Terpadu bertempat di Gerai Vaksin Monumen Arek Lancor oleh Tim Nakes UPT. Puskesmas Kowel DPP Hj. Sufiati S.Kep, Ns beserta 5 anggota dengan hasil capaian sebagai berikut, V3 Pfizer : 9 Dosis, V3 Moderna : 9 Dosis, V2 Sinovac : 1 Dosis, V1 Moderna : 1 Dosis, untuk total keseluruhan ada 20 Dosis. (makruf)